



El niño Nicolás Naranjo, de once años, elegido hoy como 'Presidente por un día' del Cabildo

Carlos Alonso compartió con 80 escolares una rueda de prensa en la que los pequeños le cuestionaron, como periodistas, sobre diversos temas

Tenerife – 15/12/2016. El niño Nicolás Naranjo Calzado, de once años, y alumno de sexto de Primaria del Colegio Hispano Inglés, en Santa Cruz de Tenerife, fue elegido hoy [jueves 15], por sorteo y entre 80 escolares, *Presidente por un día* del Cabildo de Tenerife, una iniciativa puesta en marcha por la Corporación insular, que cumple ya su cuarta edición y que ofrece a los más pequeños la oportunidad de ser protagonistas del desarrollo de la Isla en la que viven y participar activamente en la gestión pública.

Esta elección tuvo lugar tras una singular rueda de prensa en el Salón Noble del Cabildo en la que algunos de los niños presentes, convertidos en pequeños periodistas, plantearon sus preguntas al presidente del Cabildo, Carlos Alonso. En este contexto, Alonso trasladó la ilusión que desde la Corporación insular se ha puesto en la ejecución de la estrategia Tenerife 2030 destinada a la formación de los niños y jóvenes de la Isla con ese horizonte temporal. "Este proyecto es para mí el más importante del Cabildo, fruto de un consenso entre todos los grupos", dijo.

Los escolares le preguntaron al presidente cuestiones relacionadas con las carreteras, la educación, la economía, el deporte, etcétera. Entre esas preguntas figuran algunas como cuándo vamos a salir de la crisis, cómo conseguir una isla bilingüe, cómo fomentar el deporte, cómo modernizar las aulas de Primaria, y hasta "por qué Clavijo manda en el anillo insular". En algunas ocasiones, Carlos Alonso explicó a los niños cuáles son las funciones del Cabildo y cómo se distribuyen las competencias las distintas administraciones.

Al término de esta ronda de preguntas se eligió por sorteo a Nicolás Naranjo como nuevo *Presidente por un día*. Desde su designación, Carlos Alonso felicitó al niño por esta nueva responsabilidad y le adelantó que el próximo 23 de diciembre vivirá una jornada como presidente. Seguidamente cedió la palabra al pequeño para que protagonizara, ahora sí, una rueda de prensa "de verdad", en la que los profesionales de la comunicación presentes le preguntaron sobre sus sensaciones tras esta elección. "Siento mucha felicidad y tengo ganas de que llegue el día 23, dijo Nicolás.

Los niños asistentes a esta rueda de prensa participaron en noviembre en un taller de periodismo escolar sobre el Cabildo, proyecto educativo que se puso en marcha en 2014 como parte integrante de la iniciativa *Presidente/a por un día* y que persigue la formación de la conciencia ciudadana entre escolares. Con la asistencia hoy a una rueda de prensa, los niños culminan dicho taller, aprendiendo cómo se desarrolla este tipo de convocatorias informativas e incluso planteando sus propias preguntas.

La actividad *Presidente/a por un día* nació con motivo de la celebración del centenario de los cabildos insulares en 2013. El Cabildo de Tenerife desarrolló ese año diversos actos destinados a acercar esta institución a toda la población tinerfeña y, en especial, a los niños, que formarán la sociedad del mañana. Con este fin se organizó la primera



ÁREA DE GOBIERNO ABIERTO, ACCIÓN SOCIAL Y ATENCIÓN CIUDADANA

jornada *Presidente/a por un día* en la que la niña Kathia González, elegida por sorteo, presidió un pleno convocado al efecto. Además de presidir el pleno, Kathia protagonizó una jornada con una agenda repleta de actos.

La iniciativa *Presidente/a por un día* continuó en 2014 con la celebración en noviembre de un taller de periodismo escolar sobre el Cabildo en siete centros educativos de la Isla. En este taller, los alumnos conocieron algo más sobre el órgano de gobierno insular. Asimismo se les instruyó como comunicadores a través de las técnicas propias del periodismo, que favorecen la reflexión, orden de ideas, narración, opinión y respeto a la libertad de expresión.

Tras este taller, se eligió en diciembre de 2014 al niño Pedro Castellano *Presidente por un día*. Al año siguiente, en diciembre de 2015, se repitió la misma formación periodística y salió elegida Paula Ruiz, la última que ha ostentado esta designación, que entre sus demandas en calidad de mandataria solicitó que la cultura sea accesible a todos los niños de la Isla, y que se garantice la seguridad para el transporte infantil.

Colegios participantes

Los dieciséis centros participantes en esta cuarta edición de *Presidente/a por un día* pertenecen a Santa Cruz, La Orotava, Arona y La Laguna. De la capital participan los colegios Alfonso Spinola, El Chapatal, Jules Verne, Hispano Inglés, Hogar Escuela María Auxiliadora, Los Dragos, Rodríguez Alberto, San Fernando y Tagoror. De La Orotava, el colegio Casa Azul; de La Laguna, los colegios Echeyde II, La Verdellada, Las Mantecas, Narciso Brito y Nuestra Señora del Rosario. De Arona, el CEIP Valle San Lorenzo.

Esta actividad cuenta con el apoyo del programa *Hey Participa!*, del área de Participación y Atención Ciudadana, por promover la implicación de los más pequeños en los asuntos públicos que les afectan y acercarles la administración insular.

Nota: Se envía imagen alusiva por correo electrónico.